
Les accents 
 
 La voyelle e peut recevoir différents accents :  
 
  L’accent aigu : é 

Ex : écouter, une étoile, une année, décembre, écrire... 
 
  L’accent grave : è 

Ex : le père, la mère, le frère, après, une règle... 
 
  L’accent circonflexe : ê 

Ex : la fenêtre, être, la fête, le chêne, la forêt... 
 

 D’autres voyelles (a, e, i, o, u) peuvent aussi recevoir des accents :  
 Ex : un gâteau, le dîner, bientôt, le goûter, une flûte...  
 
 

Attention ! 
 

 Devant une double consonne, on ne place jamais d’accent sur le “e”. 
 Ex : un effort, une lettre, la terre.... 
 

 Au milieu d’une syllabe, entre deux consonnes, “e “ se prononce le 
plus souvent è, mais s’écrit sans accent. 

 Ex : une veste, la lecture, un geste, l’hiver... 
 
 
Ajoute un accent aigu ou un accent grave. 
 
Une epine  le frere  la mere  la reponse 
 
La misere  ecouter  la cafe  elle est seche 
 
 
Ajoute un accent aigu ou un accent circonflexe. 
 
La fete  la guepe  le velo   le metro  
 
La bete  les legumes  c’est agreable 
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